



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

JUSTICIA

Síntesis informativa

Fecha:

04 / 10 / 20

Sección:

Ciudad

Página:

22

Detienen a abusadores

La Fiscalía cumplimentó tres órdenes de aprehensión por abuso sexual.

- Tres jueces diferentes ordenaron la detenciones que la Policía de Investigación llevó a cabo en las alcaldías Benito Juárez, Cuauhtémoc y Venustiano Carranza.
- Además de los señalamientos de su probable participación en el delito de abuso sexual, también se incluyó una orden por el delito de violación.
- La Fiscalía capitalina informó que los detenidos serán presentados ante los jueces que solicitaron su comparecencia con estricto apego a la ley.

Extorsionan en hoteles de la CdMx

REDACCIÓN

Agentes de la Policía de Investigación (PDI) de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) auxiliaron a una pareja, víctima del delito de extorsión, en la colonia Anzures, alcaldía Miguel Hidalgo.

De acuerdo con las primeras indagatorias, las víctimas llegaron a la Ciudad de México, procedentes del estado de Nuevo León y se hospedaron en un hotel ubicado en esa alcaldía.

Familiares de los agraviados, posteriormente, recibieron llamadas telefónicas, a través de las cuales, les exigieron cierta cantidad de dinero a cambio de no hacerles daño, por lo que denunciaron los hechos ante el agente del Ministerio Público, adscrito a la Coordinación General de Delitos de Alto Impacto.

Trabajos de campo y gabinete llevados a cabo por elementos de la PDI, permitieron auxiliar a la pareja que se encontraba en una de las habitaciones del citado hotel.

Este es el mismo caso de los médicos procedentes del estado de Nuevo León que llegaron a la Ciudad de México para apoyar



Los nuevoleonenses son apoyados por elementos de la PDI /CORTESÍA

La familia de la pareja denunció los hechos ante la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México

en los hospitales del sector salud de la capital del país con los pacientes que enfermaron de Covid-19.

Lamentablemente los médicos y enfermeras después de haber sido extorsionados se regresaron a sus lugares de origen sin haber cometido su labor de apoyo en los trabajos contra el Covid-19

Fecha:

04/10/20

Sección:

Ciudad

Página:

20

Libran a 2 de extorsión

La Fiscalía General de Justicia rescató a una pareja en la Anzures.

- Agentes de la Policía de Investigación (PDI) auxiliaron a víctimas del delito de extorsión.
- De acuerdo con las primeras indagatorias, las víctimas llegaron a la CDMX procedentes del estado de Nuevo León y se hospedaron en un hotel, ubicado en la Miguel Hidalgo.
- Por teléfono, a familiares de los agraviados se les exigió dinero a cambio de no hacerles daño, pero denunciaron los hechos en el MP adscrito a la Coordinación General de Delitos de Alto Impacto.
- Fue así como elementos de la PDI lograron auxiliar a la pareja atrapada en una de las habitaciones.